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協議会では、教育委員会から、秋田西中、豊岩中、 

下浜中の３校統合に関する学校統合検討委員会の設 

置について説明した後、小学校の組合せ（案）につ 

いて、委員間で意見交換を行いました。 

 

 
 中学校の統合に向けた今後の進め方について 

 小学校の組合せについて 

 

             

 

 

 

 

(仮)秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合検討委員会（校名は学校番号順とする。） 

 

協議会で決定した統合の方向性（学校の組合せ）に基づき、当該校の関係者により

統合の可否を検討、決定する。また、以下の項目に関連する要望書の作成を協議する。 

ア 統合時期の目途 

イ 統合後に使用する校舎（受入れが困難な場合は、改修、建替等の検討） 

ウ 学区の広域化に伴う通学手段（スクールバス等） 

エ その他（学区の見直しなど統合に伴う諸課題の解決に向けた検討） 

※ なお、閉・開校式等の学校行事、スクールバスの運行計画、廃校舎の利活用など

の具体的な準備作業は、次の第３段階で行う。 

当該校ごとに４名以内（地域代表者２名、保護者代表者２名）とする。   

※検討委員会の内容等は、現段階で想定しているものであり、今後、修正することも

あります。 
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● ● 

秋田市教育委員会 学校適正配置推進室  

○住 所 秋田市山王一丁目１番１号 

○電 話 018-888-5812  

○ＦＡＸ 018-888-5804 

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域ブロック協議会で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

 

 

 協議会で出された、学校統合の方向性に対する主な意見等は、以下のとおりです。 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

※その他として、「教育委員会から、直接、地域住民に学校適正配置に関する説明をして

ほしい。」との意見があり、「地域から要望があった場合には、調整したうえで対応す

る。」とお答えしております。 

 

※協議会の日程等が決まり次第、広報あきた等でお知らせいたします。 

 

○道路事情が悪い現在の日新小の場所

が問題であり、他の場所に新設するの

であれば、４校の組合せ案に賛成であ

る。 

○未就学児保護者のアンケート調査で

は、新屋高校の周辺への新設や日新

小の駐車場を増やしてほしいなど、

様々な意見があった。 
 

○新屋地域として、日新小を分割する

ことには、強く反対であり、将来の少

子化を見据えると４校の組合せ案が

よいのではないか。 

○３校に日新小の一部を統合する組合

せ案が望ましいと考えるが、日新小

を分割できないのであれば、段階的

に３校を統合する組合せ案がよいと

考える。 

 

○豊岩小ＰＴＡのアンケート調査で

は、３校に日新小の一部を統合する

組合せ案を希望する意見が、4 校の組

合せ案や３校の組合せ案よりわずか

に多かった。 

 

○既存の学校施設を活用するのであれ

ば、４校の組合せ案か段階的に３校を

統合する組合せ案に絞られるのでは

ないか。 
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